



**Décès d'Alain Anziani :
Christine Bost salue le courage et la force morale
d'un homme exceptionnel**

Alain Anziani, ancien président de Bordeaux Métropole, est décédé ce matin des suites d'un cancer, au terme de quatre ans d'un combat acharné.

Christine Bost, présidente de Bordeaux Métropole et l'ensemble des élus du Conseil métropolitain adressent leurs plus sincères condoléances à sa famille et ses proches.

Il avait démissionné de la présidence de la Métropole en mars 2024 et plus récemment de la mairie de Mérignac en raison de son état de santé quand il a considéré qu'il n'était plus en mesure de concilier l'exercice de ses responsabilités publiques avec la lutte contre sa maladie.

Tout au long de cette période, il a montré une résistance et une volonté inébranlables. Il est un exemple pour nous tous.

« C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris ce matin le décès d'Alain Anziani. J'ai d'abord une pensée pour son épouse, sa famille et ses proches. Je pense aussi aux Mérignacais. Il a tant aimé être leur maire. Je tiens à rendre hommage à l'homme profond et bienveillant, au président qui aura incarné notre intercommunalité et avant tout à l'ami, compagnon de lutte politique et d'engagement au service des autres. Il était pour moi une figure inspirante. Sa hauteur de vue et son humanité ont guidé nombre de celles et ceux qui ont eu la chance de cheminer à ses côtés. »

Contacts presse

Virginie Bougant

06 27 52 48 69

vi.bougant@bordeaux-metropole.fr

Margot Pinsolles

m.pinsolles@bordeaux-metropole.fr

06 61 80 61 23